

Kapolsek Arahana Bersama Bhabinkamtibmas Gelar Pembinaan dan Penyuluhan Antisipasi Tawuran dan Geng Motor di SMP N 1 Arahana

Indramayu1 - INDRAMAYU.PRESS.WEB.ID

Jan 23, 2024 - 17:34



Indramayu - Kapolsek Arahana, AKP I. Nengah. SW, S.H., beserta anggota Bhabinkamtibmas Polsek Arahana, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan pembinaan dan penyuluhan antisipasi tawuran dan geng motor di Musholla SMP N 1 Arahana, Kecamatan Arahana, Kabupaten Indramayu. Selasa (23/1/2024)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh wakil kepala sekolah di bidang kesiswaan dan melibatkan sekitar 240 siswa dari kelas IX.

Tujuan dari kegiatan ini adalah memberikan pemahaman kepada para siswa agar tidak terjerumus dalam perilaku pelanggaran hukum, khususnya terkait dengan tawuran dan kegiatan geng motor.

Dalam pembinaan dan penyuluhan tersebut, Kapolsek Arahana menyampaikan pesan-pesan penting terkait dengan bahaya tawuran dan keterlibatan dalam geng motor.

Ia menjelaskan dampak negatif dari perilaku tersebut, baik terhadap diri sendiri maupun lingkungan sekitar.

"Melalui pembinaan ini, kami berupaya memberikan pemahaman kepada para siswa tentang bahaya tawuran dan keterlibatan dalam geng motor. Kami ingin mereka menyadari konsekuensi negatif dari perilaku tersebut serta memotivasi mereka untuk menjauhinya," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Arahana, AKP I. Nengah. SW

Selain memberikan pemahaman tentang bahaya tawuran dan geng motor, kegiatan ini juga menjadi ajang dialog antara kepolisian dan para siswa. Hal ini bertujuan untuk membangun hubungan yang positif antara polisi dan masyarakat, khususnya kalangan pelajar.

"Wawasan ini sangat penting dalam menciptakan pemahaman dan kepatuhan terhadap aturan hukum di kalangan siswa. Kita berharap ke depannya, para siswa dapat menjadi agen perubahan yang positif di masyarakat," tambahnya.

Kapolsek Arahana juga mengajak para siswa untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah maupun di sekitar tempat tinggal mereka.

Dengan begitu, diharapkan terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

"Kegiatan ini mendapatkan apresiasi dari pihak sekolah dan diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam membentuk karakter siswa yang baik dan bertanggung jawab," pungkasnya